



ECHANGE AVEC L'ALLEMAGNE

publié le 07/04/2019

Séjour à Xanten

Bonjour,

Vendredi matin, les élèves sont allés en cours et ont travaillé au projet. Certains se sont rendus dans un ancien cloître, lieu de réinsertion, pour apporter aux résidents un petit cadeau fabriqué par une des classes.

A l'école, Français et Allemandes ont travaillé en groupe avec les ordinateurs portables pour rédiger les recettes préférées de chacun. Tous ont bien travaillé.

Le soir, nous nous sommes retrouvés pour la fameuse soirée franco-allemande qui a été l'occasion d'échanger avec les familles d'accueil et de goûter les bons plats préparés. Nous organiserons également un grand pique-nique à Thénac le lundi 27 mai.

Pour lundi, une visite guidée d'Aix-la-Chapelle est prévue - départ 8 heures de la Marienschule avec deux bus.

Nous sommes impatients d'entendre les récits du week-end passé. L'écho que nous en avons déjà semble très très positif.

Sandrine PINTENA

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.